

BOSSMAN

Hari Pers Nasional Ke-79, Presiden Prabowo Subianto Apresiasi Dedikasi Insan Pers

Agung widodo - JATENG.BOSSMAN.CO.ID

Feb 9, 2025 - 21:46



Foto: Saat Pidato, Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto, menyampaikan ucapan selamat Hari Pers Nasional (HPN) ke-79, Minggu, 9 Februari 2025.

JAKARTA- Presiden Republik Indonesia, [Prabowo Subianto](#), menyampaikan ucapan selamat Hari Pers Nasional ([HPN](#)) ke-79 kepada seluruh insan pers di Indonesia. Dalam pidatonya, Presiden menegaskan bahwa pers merupakan pilar

penting dalam kehidupan demokrasi, sekaligus garda terdepan dalam menyampaikan informasi yang akurat kepada masyarakat. Minggu 9 Februari 2025.

"Atas nama Pemerintah Republik Indonesia dan secara pribadi, saya mengucapkan selamat [Hari Pers Nasional ke-79](#) kepada seluruh insan pers di Indonesia," ujar [Presiden Prabowo](#) dalam pernyataannya.

Pers Sebagai Pilar Demokrasi dan Pengawal Kebenaran

Presiden menekankan bahwa pers memiliki peran vital dalam menyuarakan kebenaran dan menjaga keseimbangan informasi di tengah tantangan era digital. Ia juga mengapresiasi kerja keras jurnalis dan media yang tetap berdedikasi meskipun menghadapi tantangan yang kompleks.

Namun, di tengah kebebasan pers yang dijunjung tinggi, Presiden mengingatkan bahaya penyebaran berita hoaks, ujaran kebencian, dan provokasi yang dapat memecah belah persatuan bangsa.

"Walaupun kita menjunjung tinggi kebebasan pers, kita harus tetap waspada terhadap berita-berita yang tidak benar, penyebaran kebencian, dan upaya pecah belah bangsa. Indonesia harus memiliki pers yang berlandaskan Pancasila dan berkomitmen pada pembangunan nasional serta keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI)," tegasnya.

Membangun Pers yang Profesional dan Berintegritas

Presiden Prabowo berharap agar pers Indonesia tetap berpegang teguh pada nilai-nilai jurnalistik yang profesional, objektif, dan independen. Ia menegaskan bahwa pemerintah akan terus mendukung kebebasan pers yang bertanggung jawab, sehingga media dapat terus berperan sebagai penjaga demokrasi dan penyampai kebenaran bagi masyarakat.

"Terima kasih kepada seluruh insan pers yang telah berkontribusi bagi bangsa dan negara. [Selamat Hari Pers Nasional ke-79](#). Merdeka!" tutup Presiden.

(Sumber: Pidato Resmi Presiden RI dalam Peringatan Hari Pers Nasional ke-79, 9 Februari 2025)